
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

die Fraktion der Partei Bündnis 90/Die Grünen bittet Sie, folgende Anfrage auf die 
Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung zu setzen:

Auswertung der gespeicherten Geschwindigkeitsdisplay-Daten der 3 Geräte im 
Stadtbezirk

Die Anzahl der Messungen und die Höhe der Geschwindigkeiten werden  gespeichert und 
können für Statistiken ausgelesen werden.

Wann werden die Daten ausgewertet? 
Welche Daten liegen hier bereits vor?

Gez.
Frank Meyer 
Fraktionssprecher B90/DIEGRÜNEN
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Dortmund, den 1.4.2018

An die Bezirksverwaltungsstelle Lütgendortmund
Frau Durrei

http://www.gruene-luedo.de/

